Sigue internada, pero si saliera tampoco va

## ZULAY NO IRÁ MAÑANA AL JUICIO

## ALEJANDRO FONSECA HIDALGO

afonseca@diarioextra.com Foto: Héctor Rodríguez

a ex fiscal y coimputada Zulay Rojas no asis- Lirá mañana al reinicio del juicio por el asesinato de Maureen Hidalgo, donde Burgos seguirá declarando. Ella permanece internada en la Unidad de Psiguiatría del Hospital Rafael Ángel Calderón Guardia y su abogado Gonzalo Castellón fue categórico en que no se presentará. "Ella no se va a presentar al juicio el viernes, a la continuación de la declaración del señor Burgos, si eventualmente le dieran la salida antes de ese día. Esto es por recomendación mía v criterios médicos. Si el médico dice que no debe asistir a la etapa de conclusiones también lo analizaríamos. Acabo de hablar con ella hace diez minutos v me dijo que se sentía bien, pero que todavía no sabía cuándo le iban a dar la salida. Me imagino que ella ha progresado, pues se le ve bien y va salió de la etapa de aislamiento", dijo el jurista Castellón.

El doctor Marco Vera indicó a DIARIO EXTRA que no se podía referir a este caso, que el director del hospital, Luis Paulino Hernández, era quien lo haría. Julia Barboza, asistente de Hernández, explicó que hasta hoy podría dar algún detalle, pues Vera se encontraba en una terapia y no podía atendernos. Barboza indicó que Zulay está en un salón donde puede compartir con pacientes, pues el Calderón Guardia no tiene ninguna suite.

Se desconoce cuándo se le estaría dando



Zulay Rojas no estará mañana en el juicio aunque le dieran la salida antes, para no escuchar a Luis Fernando Burgos.

de alta, pues el jefe de la Sección de Psiquiatría, el doctor Vicente, tampoco estaba presente. Ayer en la tarde Zulay fue visitada por su mamá Zahyra Sánchez, quien al parecer es la única persona de la familia que puede visitarla. Además de ella solo se le permite el ingreso a su abogado, el licenciado Gonzalo Castellón, según informaron en el centro médico.